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ATA DA SEPTUAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª CINOBELINA ELVAS 1 
Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e quatro de maio do ano de dois mil e dezenove, na Cidade de Bom Jesus (PI), 2 
na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do Diretor em 3 
exercício, Professor Doutor Everaldo Moreira da Silva, realizou-se a Septuagésima Nona Reunião Ordinária do Conselho 4 
de Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): Paulo Rodrigo Ramos Xavier Pereira, Aimeé Jordânia de 5 
Aquino Rocha, Lílian Silva Catenacci, Marcos Jácome de Araújo, Sônia Maria Ribeiro de Souza, Hatawa Melo de Almeida 6 
Monteiro, Edivania de Araújo Lima, Francisco Rodolfo Júnior, Márcio da Silva Costa, Josenir Teixeira Câmara, Ângela 7 
Camila Orbem Menegatti, Elaine Martins da Costa (Representando a Consª Luciana Barboza Silva), Keliana de Sousa 8 
Carvalho (Representando o Cons. Marcelo Manoel de Sousa) e Ronie Silva Juvanhol. Justificaram ausência, à reunião, os 9 
(as) Conselheiros (as): Guilherme José Bolzani de Campos Ferreira, Antônio Carlos Ferraz Filho, Andressa Ribeiro, 10 
Leonardo Atta Farias e Jaqueline Zanon de Moura. EXPEDIENTE: foram colocadas em votação as atas da Septuagésima 11 
Oitava  Reunião Ordinária, que foi aprovada por maioria, registrando-se 01(uma) abstenção;  da Vigésima Oitava Reunião 12 
Extraordinária, que foi aprovada por maioria, registrando-se 02 (duas) abstenções e, da Vigésima Nona Reunião 13 
Extraordinária, que foi aprovada por maioria, igualmente, registrando-se 02 (duas) abstenções. Todas as atas foram 14 
entregues, antecipadamente, a todos/as os/as Conselheiros/as. Constatada a presença de quórum, o Senhor Presidente 15 
deu início à sessão. ORDEM DO DIA: PROCESSO Nº 23111. 002526/2019-55; Assunto: Renovação de Afastamento 16 
Integral; Interessada: Profª  Ma. Joxleide Mendes da Costa Pires Coutinho; Relatora: Consª. Lílian Silva Catenacci. Com a 17 
palavra, a relatora procedeu à apresentação da matéria, informando tratar-se de renovação de afastamento para dar 18 
continuidade a curso de Doutorado por 01 (um) ano, a partir de 19 de abril de 2019 e já obtivera a aprovação do Colegiado 19 
ao qual a interessada estava vinculada.  Prosseguiu, informando que, fundamentada Resolução Nº 186/06 – CEPEX, 20 
necessitou solicitar documentos à interessada que lhe foram prontamente remetidos, manifestando, em seguida, seu 21 
parecer favorável.  Decisão: aprovado por maioria, registrando-se 01(um) voto contrário. Neste ponto, a Consª Hatawa 22 
Melo de Almeida Monteiro solicitou o seguinte registro em ata: “gostaria de justificar o meu voto contrário ao parecer da 23 
relatora do processo (...), interessada (...) por ter entendido que estava faltando documentação. Depois ficou entendido que 24 
os documentos foram incluídos no processo. Portanto, meu voto contra foi equivocado.” PROCESSO Nº 23111. 25 
002525/2019-82; Assunto: Renovação de Afastamento Integral; Interessado: Prof.  Me. Daniel Pires Coutinho; Relator: 26 
Cons. Ronie Silva Juvanhol. Usando da palavra, o relator apresentou a relação de todos os documentos constantes no 27 
processo, informando tratar-se de afastamento integral por 01(um) ano, a partir de 04 de abril de 2019, para continuação e 28 
conclusão de Doutorado. Prosseguiu inteirando ao Conselho que percebera a ausência de documentos, conforme  29 
estabelecido em Resolução Nº 186/06 – CEPEX, que foram solicitados ao interessado e os mesmos já haviam sido 30 
incluídos nos autos  do processo, manifestando, por fim, seu parecer favorável. Decisão: aprovado por unanimidade. 31 
PROCESSO Nº 23111. 002553/2019-05; Assunto: Afastamento para estágio Pós-Doutoral; Interessado: Prof. Dr. Yuri 32 
Jacques Agra Bezerra da Silva; Relatora: Consª. Josenir Teixiera Câmara.  De posse da palavra, a relatora fez saber que 33 
se tratava de solicitação de Afastamento para cursar estágio pós-doutoral em 02 (duas) instituições, a saber: Universidade 34 
Federal de Pernambuco (UFPE), por 06 (seis) meses e no Laboratoire des Sciences du Climat et de l’Environnement 35 
(LSCE/IPSL), na França, por 06 (seis) meses, totalizando 01 (um) ano, a contar de 01/12/2019. Em seguida, passou a 36 
apresentar a relação de documentos constantes nos autos do processo, enfatizando que constava, dentre esses 37 
documentos, a carta de aprovação, da referida solicitação, pelo Colegiado ao qual o interessado estava vinculado. 38 
Asseverando que toda a documentação apresentava-se conforme o estabelecido em Resolução Nº 197/2018 - CEPEX, 39 
manifestou seu parecer favorável. Decisão: aprovado por unanimidade. Proposta de Cronograma para Eleição de 40 
Coordenador e Subcoordenador dos Cursos de Engenharia Florestal e Zootecnia, do Campus Profª Cinobelina 41 
Elvas, Biênio 2019-2021. Interessada: Direção do Campus; Relator: Cons. Marcos Jácome de Araújo. Com a palavra, o 42 
relator participou ao Conselho que, durante o período regulamentar das inscrições, não houve nenhuma inscrição de 43 
candidatura para coordenador e subcoordenador dos dois cursos supracitados, fazendo-se necessário apresentação de 44 
nova proposta de cronograma. Informando que fizera alguns ajustes a este documento, iniciou a leitura do mesmo, ponto a 45 
ponto, manifestado, ao final, o seu parecer favorável. Decisão: aprovado por unanimidade. INFORMES GERAIS: Com a 46 
palavra, a Conselheira Lílian Silva Catenacci agradeceu a professores pelo apoio prestado à aluna que viera dos EUA e 47 
visitara o CPCE alguns dias atrás. Reportando-se ao informe seguinte, esta conselheira fez saber que em 07 de junho do 48 
corrente ano seria realizado, neste Campus, o I Simpósio de Animais Silvestres, organizado pelo Grupo de Estudos em 49 
Biodiversidade – GBIO e a Associação Atlética Acadêmica de Medicina Veterinária, solicitando a todos seu apoio em forma 50 
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de presença ao evento. Prosseguindo, a  Consª Josenir Teixeira Câmara participou ao Conselho que em 15 de junho, seria 51 
realizado na Praça do Fórum, em Bom Jesus (PI), o evento de extensão intitulado “Segundo Zoo na Praça”, apresentado 52 
pelos alunos da disciplina de Zoologia do Curso de Ciências Biológicas e contando com a participação de alunos da rede 53 
municipal e estadual, estendendo o convite a toda a comunidade acadêmica. Concluindo os informes, o Senhor Presidente 54 
fez saber que em 07 de junho seria realizado, neste Campus, o IV Workshop de Atualização em Ciência do Solo, 55 
enfatizando que um ex-aluno do CPCE, atualmente doutorando na ESALQ/USP, ministraria curso e palestra nesse evento.  56 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. 57 
Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada 58 
pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom Jesus, 17 de junho de 2019. 59 


